



## UNA MASCOTA LLAMADA MOMO

Había una vez una mascota. ¿Sabes cómo se llamaba? Pues su nombre era Momo.

Momo era un perrito de raza caniche, que fue adoptado por una familia poco después de nacer. Todos los miembros de esa familia lo querían mucho, pero sólo Amparo era quien se preocupaba de darle de comer y de pasearlo por la calle.

Al cabo del tiempo, el cariño entre Amparo y Momo creció tanto, que ya uno no podía vivir sin el otro.

A Momo le encantaba recorrer las calles del barrio en compañía de ella, pero, sobre todo, disfrutaba subiéndose en el sofá de casa para descansar.

Momo tenía un collar de color rojo que tenía grabada una palabra. ¿Sabes cuál era? Pues tenía escrito su nombre, Momo.

Amparo cuidaba a la mascota igual que a sus hijos: le preparaba la comida, lo aseaba... - y es que Momo era para ella la alegría de la casa.

No había ni un solo segundo, en la vida de Amparo, donde ella se sintiera sola, porque Momo siempre le daba compañía. Cuánto quería a su perro!

Hoy día, Amparo se acuerda de Momo cada vez que se despierta por las mañanas, porque piensa que le falta un pedacito de ella, al no estar ya presente en su vida.



Francisco Suárez Jiménez

1. ¿Qué animal era la mascota? Elige:

- Un elefante     Un perrito     Una tortuga     Una gatita

2. ¿Quién adoptó a Momo? Elige:

- Nadie, vivía solitario     Una familia     Vivía en la perrera     Otros perritos

3. ¿Qué tenía Momo grabado en el collar? Elige:

- El nombre de su dueña     Un dibujo suyo     Nada     Momo



4. ¿Quién se preocupaba de dar de comer a Momo?. Elige

Amparo

Se buscaba él mismo la comida

La familia

Un hermano de Momo

5. Con lo que más disfrutaba Momo era...

Jugando con la pelota

Paseando por el parque

Bañándose en los charcos

Subiéndose al sofá de su casa para descansar

6. ¿Cómo tenemos que ser si tenemos una mascota? Elige:

Responsables y cariñosos

Poco cariñosos

irresponsables

Descuidados

7. Momo se llevaba bien con Amparo porque:

Le compraba chocolatinas

Lo cuidaba y le daba cariño

Jugaba con él a la pelota

Lo llevaba al campo todas las mañanas

8. Amparo se acuerda de Momo:

Porque tiene que darle su comida.

Porque ya no está.

Porque está enfermo

Porque tienen que jugar juntos en la plazuela

9. Si te encontraras a Momo por el barrio, lo conocerías gracias a:

Su pelo negro

Las manchas en la cara

Sus patas cortitas

Su collar rojo con su nombre.

10. Momo no tenía padres, así que...

Vivía solo en el mundo

Fue adoptado por una familia

Se marchó en busca de otra

Estaba muy triste

11. Escribe una "X" en la respuesta que crees que resume mejor la idea principal de esta historia:


Amparo le tenía mucho cariño a Momo

Amparo cuidaba a Momo igual que a sus hijos

Momo le daba compañía a Amparo.

Tenemos que ser muy responsables y cuidadosos con nuestras mascotas.